



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0673
17^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2025

Synthèse jour 33
2 août 2025

MESSAGE ÉVANGÉLIQUE

**TES EFFORTS POUR TE SAUVER,
SANS JÉSUS, SONT VAINS !**

**Il y a un seul message pour le
salut de l'humanité**

INTERCESSION

**LES ESPRITS DE SERPENT SONT
VAINCUS !**

TES EFFORTS POUR TE SAUVER, SANS JÉSUS, SONT VAINS !

Il y a un seul message pour le salut de l'humanité

Actes 10.1-8 : « *Il y avait à Césarée, un homme nommé Corneille, centenier dans la cohorte dite italienne. Cet homme était pieux et craignait Dieu, avec toute sa maison ; il faisait beaucoup d'aumône au peuple, et priait Dieu continuellement. Vers la neuvième heure du jour, il vit clairement dans une vision un ange de Dieu qui entra chez lui, et qui lui dit : Corneille ! Les regards fixés sur lui, et saisi d'effroi, il répondit : Qu'est ce, Seigneur ? Et l'ange lui dit : Tes prières et tes aumônes sont montés devant Dieu, et il s'en est souvenu. Envoie maintenant des hommes Joppée, et fait venir Siméon, surnommé Pierre ; Il est logé chez un certain Simon, corroyeur, dont la maison est près de la mer. Dès que l'ange qui lui avait parlé fut parti, Corneille appela deux de ses serviteurs, et un soldat d'entre ceux qui étaient attachés à sa personne ; Et, après leur avoir tout raconté, il les envoya à Joppée ».*

Cette histoire est une histoire merveilleuse. Si tu es un invité, ouvre bien tes oreilles et dispose ton cœur ; car Dieu va travailler. Il y avait un homme qui s'appelait Corneille. Il aimait Dieu et le craignait. Il avait également amené toute sa maison à craindre Dieu, à l'aimer et à faire des dons financiers pour son œuvre. Il aidait les pauvres et était un homme de jeûne et de prière. Un jour, pendant qu'il priait, Dieu a envoyé un ange lui dire qu'il a entendu ses prières, vu ses jeûnes, ses dons financiers ; ses œuvres ». Mais quel est le message de Dieu ?

Actes 11.12-13 : « *L'Esprit me dit de partir avec eux sans hésiter. Les six hommes que voici m'accompagnèrent, et nous entrâmes dans la maison de Corneille. Cet homme nous raconta comment il avait vu dans sa maison l'ange se présenter à lui et disant : Envoie à Joppée et fait venir Simon surnommé Pierre ».*

Qu'est-ce que l'ange a donné à Corneille comme message, un homme de prière et de jeûne, un homme qui donne à Dieu, qui aide les gens, un homme qui a enseigné la crainte de Dieu à sa maison ? Humainement, c'est un homme parfait. Il doit aller au ciel.

Mais qu'est-ce que Dieu lui envoie comme message ? Quel est le message de Dieu à Corneille ?

Corneille n'est pas encore sauvé. C'est vrai, il fait beaucoup de choses, mais il n'est

pas encore sauvé. Et Dieu lui dit : « *Envoie quelqu'un appeler l'apôtre Pierre. C'est l'apôtre Pierre qui viendra te dire les choses par lesquelles tu seras sauvé, toi et ta maison* ».

Il y a quelque chose qu'un homme doit faire pour être appelé, par Dieu, un homme sauvé. Vous voyez, quelqu'un qui jeûne, prie, paye la dîme et les offrandes, prêche, parle de Dieu à sa famille, mais à qui Dieu dit tous les jours : « *Tu n'es pas encore sauvé. Il y a quelqu'un qui a des paroles. Il faut écouter ce qu'il va te dire. Son nom, c'est l'apôtre Pierre. Envoie des gens l'appeler pour qu'il vienne chez toi. Pierre te dira les choses que tu devras faire pour que tu sois sauvé, toi et toute ta maison* ».

Ce soir, il y a ici plus que Simon Pierre : Jésus est là ; il va te parler. Acclamons Jésus ! Tu es assis, tu es Corneille. Écoute ce que l'Esprit de Dieu va te dire à travers ma bouche. Cet homme te dira les choses par lesquelles tu seras sauvé, toi et ta famille.

Actes 10.28-33 : « *Vous savez, leur dit-il, qu'il est défendu à un juif de se lier avec un étranger ou d'entrer chez lui ; mais Dieu m'a appris à ne regarder aucun homme comme souillé et impur. C'est pourquoi je n'ai eu d'objection à venir, puisque vous m'avez appelé ; je vous demande donc pour quel motif vous m'avez envoyé chercher. Corneille dit : Il y a quatre jours, à cette heure-ci, je priais dans ma maison à la neuvième heure; et voici, un homme vêtu d'un habit éclatant se présenta devant moi et dit : Corneille, ta prière a été exaucée et Dieu s'est souvenu de tes aumônes. Envoie donc à Joppée et fais venir Simon surnommé Pierre ; il est logé dans la maison de Simon Corroyer, près de la mer. Aussitôt j'ai envoyé vers toi, et tu as bien fait de venir. Maintenant donc, nous sommes tous devant Dieu pour entendre tout ce que le Seigneur t'a ordonné de nous dire* ».

Quand l'apôtre Pierre est arrivé, il a pris la parole. Il a dit à Corneille : « *Tu sais, toi même qu'un juif normal ne doit pas aller chez un païen. Pour quelle raison m'appelles-tu ?* » Corneille a expliqué à Pierre les motifs, les raisons qui l'ont amené à l'inviter. Il lui a dit : « *Ce n'est pas simple. Ce n'est pas que je me suis levé sur un coup de tête pour t'appeler. C'est que Dieu a envoyé un ange pour me dire de t'appeler parce que j'étais en prière.* » Quand Pierre a entendu cela, il a dit : « *En vérité, je reconnais que Dieu ne fait point acception de personne* » **Actes 10.34**.

Pierre a donc compris que Dieu voulait qu'il prêche l'évangile à cet homme-là. L'Évangile authentique est prêché à Corneille. L'Évangile prêché par un évangéliste puissant en paroles et en actes. Corneille doit comprendre que Dieu peut sauver aussi les païens s'ils sont justes et s'ils croient. Dieu avait décidé de sauver cet

homme-là, parce qu'il pratiquait déjà la justice, mais qu'il n'était pas sauvé. Il ne connaissait pas le poids du sang de Jésus. Il ne savait pas que Dieu a envoyé Son Fils Jésus pour sauver l'humanité. Il servait Dieu dans les traditions. Il se débrouillait. Il luttait avec le péché charnellement. Il ne connaissait pas la puissance du Saint-Esprit. Le peu d'effort qu'il avait fourni, jusqu'à ce jour, était le fruit de sa vigueur. Il forçait et forçait ; mais Dieu voulait lui montrer le chemin qui donne la vie éternelle, frayé par Jésus. Il est dit que : « *Jésus a ouvert la porte du ciel. Nous avons accès librement auprès du Père* ». Corneille ne connaissait pas cet Évangile. La place de Jésus dans la vie d'un homme, c'est la recherche de Dieu. Corneille ne savait pas qu'on ne va pas librement devant Dieu. On y va dans la paix avec Dieu par Jésus-Christ. Tu n'as pas le droit, ni les moyens de te présenter devant Dieu sans le Sang de Jésus-Christ. La paix s'obtient à travers Jésus-Christ. La réconciliation avec Dieu passe par Jésus-Christ.

Il est le seul médiateur entre Dieu et les hommes. Il est dit de lui que son Sacerdoce n'est pas transmissible. C'est lui qui peut te sauver. Pierre prêche l'Évangile de Jésus à Corneille : « *Corneille, est-ce que tu sais que Jésus de Nazareth est le Seigneur de tous ? Ce n'est pas le fils de Joseph ; il est le Seigneur du ciel et de la terre* ». Pierre lui dit : « *Tu sais toi même qu'on a tué Jésus. Ce n'est pas une histoire qui est cachée.* » Il a dit à Corneille : « *Tu as vu ses œuvres, les multiplications de pains. Tu as vu Ses prédications, son sermon sur la montagne. Un sermon où il a tout expliqué. Il en a même donné le sens spirituel* ». Pierre a prêché l'Évangile. Il a rappelé à la mémoire de Corneille les œuvres du Seigneur Jésus-Christ. Il a dit à Corneille : « *Tu as vu ce qu'il a fait et c'est vrai* ». Corneille, tu ne peux pas ignorer une telle chose.

La Bible dit que Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec Lui et n'imputant point les péchés aux hommes. L'apôtre Pierre lui a dit : « *Nous sommes témoins. Ce n'est pas des imaginations. Nous avons vu l'homme avant Sa mort, pendant et après Sa résurrection. Il a même mangé avec nous. Nous en sommes témoins* ». Jésus n'a pas triché : il est mort. Les gens l'ont constaté pendant quarante jours. Il est apparu à ses disciples. Jésus s'est manifesté ; il n'est pas resté inaccessible. Corneille avait besoin d'un témoin. Il avait besoin de quelqu'un qui a vu les œuvres de Jésus avant, pendant et après Sa résurrection, quelqu'un qui sert Jésus et continue à Le servir parce qu'il connaît le vrai Jésus. Jésus n'est plus dans la tombe. Dieu l'a ressuscité le troisième jour. Dieu est fidèle. Nous sommes témoins. Dieu a donné le pouvoir à Son fils. Il est Dieu, le Dieu vivant.

Il dit à Corneille : « *Moi que tu vois, je suis de ceux que Dieu a choisis pour voir le Fils*

après Sa mort. Nous sommes des témoins privilégiés. Nous avons mangé et bu avec Lui, après Sa résurrection ».

Dis :

- Nous proclamons que Jésus est vivant ! Il est ressuscité !

C'est fini pour les petits démons qui résistent. Mon ami, Jésus a ordonné qu'on te prêche l'Évangile. Si un enfant de Jésus ne te prêche pas l'Évangile, il est endetté. Moi je paie ma dette. Jésus a ordonné qu'on prêche, qu'on l'annonce, qu'on le publie, qu'on l'enseigne. C'est Jésus qui a été établi par Dieu Juge des vivants et des morts. C'est cette partie de l'Évangile qui a propulsé Corneille au salut. Tous les prophètes rendent de lui ce témoignage que quiconque croit, reçoit par Son nom le pardon des péchés. Quiconque croit en Jésus reçoit, par son nom, le pardon de ses péchés. Dieu pardonne toute personne qui reçoit Jésus. C'est pour cette raison qu'il a dit à Corneille : « *Va demander à Pierre de venir chez toi afin de te parler de moi. Il va te dire des choses par lesquelles tu seras sauvé* ». Jésus-Christ pardonne les péchés. Il a dit à la femme qui était prise en flagrant délit d'adultère : « *Va et ne pêche plus* ». Quand Jésus te pardonne, tu arrêtes le désordre et tu entres dans l'obéissance. Il a dit : « *Pourquoi m'appellez-vous Seigneur, Seigneur et ne faites-vous pas ce que je dis ?* ». Les prophètes ont rendu le témoignage que « *Quiconque croit en lui reçoit le pardon de ses péchés* ». Pierre était encore en train de parler quand le Saint-Esprit est descendu sur tous ceux qui étaient présents : Corneille, ses enfants, sa maison et même ses serviteurs. Tous ont reçu le Saint-Esprit. Ils y étaient déjà préparés car ils vivaient déjà dans la sainteté. Corneille ne vivait pas dans le désordre, mais il lui manquait seulement le pardon des péchés, le sang de Jésus. Tu fais beaucoup de choses mais si tu ne crois pas en Jésus, tu n'es pas sauvé. Les gens qui cherchent les religions sans chercher Jésus sont dans la confusion. Ils ne connaissent pas le chemin ; il faut avoir Jésus. La vraie religion commence quand un homme a Jésus de Nazareth. Mon ami, ta religion va commencer ce soir. Dieu te traite comme il a traité Corneille. Dieu voulait que tu apprennes les choses par lesquelles tu dois être sauvé. Quand tu seras sauvé, les gens qui savent que tu es un ivrogne seront étonnés. Quand tu vas leur dire que tu ne bois plus d'alcool, ils ne vont pas te croire. Ils diront : « *Celui-ci ? Non !* ». Pourquoi ? Ils ne savent pas que tu as reçu Jésus. Quand tu reçois Jésus, tu changes et c'est Jésus, lui-même, qui te change. La Parole de Dieu dit : « *Si donc le Fils vous affranchit, vous serez réellement libres* ». Jésus va te transformer. Je te dis la vérité. C'est écrit dans la Bible. Corneille priait beaucoup, il jeûnait mais, sans Jésus, il n'était rien. Dieu a eu pitié de lui. Il lui a dit : « *J'ai vu que tu te sépares du*

péché. Tu marches dans la droiture ; tu jeûnes, tu enseignes à la maison comment me craindre mais tu n'as pas Jésus ». J'ai envoyé Jésus pour ouvrir les portes. Quand un homme se débrouille sans Jésus, il perd le temps. Il voulait dire à Corneille : « *J'ai vu ce que tu fais, c'est bon. Mais je veux que tu recherches le salut, et ce salut est en Jésus ».* Il a dit qu'il a donné aux hommes la vie éternelle, que cette vie éternelle est en son Fils Jésus. Il poursuit disant que celui qui a le Fils de Dieu a la vie et que celui qui n'a pas le Fils de Dieu n'a pas la vie. Il conclut en disant : « *Je vous écris ces choses afin que vous sachiez que vous avez la vie éternelle, vous qui croyez au nom du Fils de Dieu ».* J'aimerais savoir s'il y a un invité, deux, trois, cent qui veulent vraiment se tourner pour donner la vie à Jésus afin de parvenir au pardon de leurs péchés, dans la miséricorde et les compassions de Jésus, pour que Dieu puisse les sauver et récompenser leurs efforts. Les efforts sans Jésus sont vains. C'est en Christ que la vie commence. Ce n'est pas pour rien qu'on l'appelle l'Alpha et l'Omega, le commencement et la fin. Si tu veux que Jésus te sauve, lève ta main et viens.

LES ESPRITS DE SERPENT SONT VAINCUS !

Témoignage de la sœur YAPI THÉRÈSE délivrée d'un mari de nuit serpent

Je veux dire merci au Seigneur qui m'a délivrée d'un mari de nuit serpent.

Depuis mon enfance, je tombais régulièrement malade. À l'âge de 5 ans, j'ai commencé à tousser énormément. Je crachais du sang, je m'enflais et le sang sortait parfois par mes yeux ou par mes narines. Mon père disait que ce n'était pas normal parce qu'aucun de ses enfants n'avait cette maladie. Alors, il m'a envoyée chez un féticheur, afin de trouver une solution à mon problème. Là-bas, ce dernier m'a mis une corde autour de la taille et il a enlevé les ongles de mes orteils et mes cheveux, sans me dire ce qu'il allait en faire. Ensuite, nous avons visité un autre qui a dit que nous devions aller au cimetière. Lorsque nous sommes rentrés à la maison, mon père m'a informée qu'on devait se rendre au cimetière dans la nuit. C'est ainsi qu'à minuit, nous y sommes allés. Le féticheur m'a déshabillée et m'a lavée et nous y sommes restés jusqu'à 06 heures du matin. Puis, nous sommes rentrés. J'avais environ 7 ans. Malgré tout cela, rien n'avait changé. Mon père m'a donc envoyée chez une féticheuse qui m'a aussi mis une corde à la taille. Elle m'a fait porter une robe blanche et m'a fait des scarifications sur le corps et y a mis une poudre noirâtre. Mais, j'étais toujours malade. Il n'y a pas eu de changement. Je continuais à tousser et à enfler. Mon frère est donc venu me chercher pour m'emmener à l'hôpital. Mais après de multiples analyses, il s'est avéré que je n'avais rien. Mais ma santé ne s'améliorait pas non

plus. Elle se détériorait chaque jour. Mon père m'a envoyée chez un autre féticheur qui m'a fait boire une eau remplie d'asticots. Lorsque nous sommes partis de chez ce féticheur, je ne vomissais plus du sang mais la toux s'est empirée et j'ai toussé ce jour-là jusqu'au soir.

À compter de ce moment, j'ai commencé à devenir très colérique. Lorsqu'ensuite mon père disait : « Allons dans tel endroit », je refusais d'y aller. Je me battais avec mes frères et sœurs pour un oui ou pour un non. Quand on me demandait de faire un travail, je refusais. C'est ainsi que mon père m'a encore envoyée chez un autre féticheur. Là-bas, j'ai fait une semaine et je suis rentrée à la maison mais rien n'avait changé dans ma vie, que ce soit au niveau de la colère ou de la maladie.

À mon réveil, je restais dans mon coin, je ne voulais pas que qui que ce soit m'approche.

Lorsque j'ai atteint l'âge de 12 ans, l'une de mes tantes est venue au village et quand elle a vu l'état dans lequel j'étais, elle a dit que je ne pouvais être guérie qu'au christianisme céleste.

Quelques années après, lorsque j'ai eu 18 ans, elle m'a conduite au christianisme céleste pour ma délivrance et ma guérison. Arrivée là-bas, après m'avoir lavée au bord d'un marigot, ils m'ont fouettée avec un balai. Ils m'ont ensuite vêtue d'une robe blanche. Ils disaient qu'ils avaient ainsi fait ma délivrance. C'est à partir de là que mes songes ont commencé. Je faisais des songes dans lesquels je voyais des serpents et des personnes venaient me chercher devant le marigot pour m'emmener sous l'eau. Je voyais également des nains et certains de mes ancêtres. Je précise qu'après avoir procédé à ma délivrance, lorsque je suis rentrée, dans la même nuit, j'ai fait un songe. Dans ce songe, j'étais vêtue de la même manière que pendant la délivrance et j'avais des cordes autour des pieds et des mains, comme les personnes qui dansaient les fétiches et je dansais. Il y avait également des serpents, et je me suis réveillée. J'ai constaté que j'avais maintenant la capacité de dire ce qui allait arriver à quelqu'un comme si je le connaissais depuis sa naissance. Je faisais aussi des songes où certains ancêtres me donnaient des plantes ou des serpents. À mon réveil, lorsque quelqu'un était malade, j'avais la capacité de guérir cette personne physiquement avec cette plante reçue en songe. Je précise que je ne disais pas aux gens du christianisme céleste que c'était un serpent ou les ancêtres qui me donnaient les plantes en songe.

Ce serpent que j'avais l'habitude de voir en songe, était un gros serpent noir qui était un serpent dans sa partie inférieure et le haut était un visage semblable à celui de ma tante qui m'avait ramenée du village. Le premier jour où elle est venue me voir en songe, elle m'a demandé de danser la danse des fétiches, et lorsque je l'ai fait, des

personnes sont venues me chercher pour m'emmener sous l'eau dans une maison. Il y avait tout, comme dans une maison normale, et je vivais avec ce serpent qui se transformait en un homme blanc quand nous y arrivions. Il se comportait comme mon père ; il veillait sur moi.

J'avais une très bonne relation avec ma tante pendant que j'avancais dans les visions au christianisme céleste. Mais au fil du temps, elle m'a demandé de quitter la maison sous prétexte que je sortais avec son mari. Chose que je ne faisais pas. C'est ainsi qu'elle a ramassé mes affaires pour aller les déposer à Anyama-Adjamé. C'est ainsi que je suis partie de sa maison.

Quelque temps après mon départ de chez elle, j'ai rencontré un homme qui est devenu mon mari, à l'âge de 21 ans. Tout allait bien jusqu'à ce qu'on ait notre premier enfant, le deuxième, puis le troisième. Après, tout a basculé. Après le troisième enfant, j'ai commencé à être agressive vis-à-vis de mon mari et dès qu'une discussion éclatait, je le battais. Il ne pouvait pas faire face à la force que j'avais lorsque la bagarre se déclenchait. Je voyais toujours un homme coucher avec moi, ou un serpent, en songe, et à mon réveil, j'étais toujours mouillée mais je ne savais pas que c'était un mari de nuit. Je n'en parlais à personne.

Chaque fois que je faisais un songe dans lequel je voyais le mari de nuit serpent, à mon réveil, il y avait une colère malsaine qui m'animait contre toutes les personnes de la maison, en particulier mon mari. Je me battais avec ce dernier et je le frappais. Par la suite, le mari de nuit venait de façon physique. Il prenait la forme d'un homme et venait à la maison en pleine journée, bien habillé, mais personne à la maison n'avait la capacité de le voir, sauf moi. Je causais avec lui, je mangeais avec lui, je me lavais avec lui et je dormais avec lui sur le lit. Quand il arrivait et que j'étais au lit avec mon époux, il jetait mon époux au sol et nous passions la nuit sur le lit. Quand mon époux se réveillait au sol, il m'interrogeait mais je feignais de ne rien savoir.

Lorsqu'il venait, mon mari sortait automatiquement de la maison sans raison, et parfois, il venait lorsque mon mari n'était pas là. C'était toujours ainsi et lorsque le mari de nuit s'en allait, mon mari revenait à la maison. Lorsqu'il rentrait, il m'énervait au point où lorsqu'il me posait la question de savoir ce que j'avais cuisiné, j'attrapais ses cols et je le frappais.

Mon mari a décidé d'aller payer ma dot. Après la dot, le mari de nuit est venu avec un plateau rempli de bijoux en or et m'a proposé de l'épouser et que si j'acceptais, il me donnerait une maison et une voiture, mais j'ai refusé.

Mon mari a quitté la maison avec quelques affaires, il revenait de temps en temps

et emportait certains effets, jusqu'à ce que je constate, un jour, qu'il avait emporté toutes ses affaires, me laissant seule avec nos cinq enfants. Mais cela m'importait peu parce que je ne l'aimais pas.

J'ai donc commencé à chercher le Seigneur. J'allais d'église en église. Quand j'arrivais dans une église et qu'on me demandait de faire un jeûne pour la délivrance, j'obéissais. Mais pendant la délivrance, une force inexplicable m'envahissait et je me mettais à frapper tous ceux qui faisaient ma délivrance. C'était tout le temps ainsi quand on devait procéder à ma délivrance.

Gloire soit rendue au Seigneur qui m'a fait du bien. À lui soit la gloire ! Un jour, j'ai rencontré la sœur Élisabeth avec qui j'étais au christianisme céleste et qui était maintenant membre de la CMCI.

Lors de ma rencontre avec la sœur Élisabeth, en 2003, elle m'a dit : « Je connais une église qui peut te délivrer ». Je me disais en moi-même que personne ne pouvait me délivrer, car j'étais passée dans plusieurs églises afin d'expérimenter la délivrance, mais en vain. Je me disais qu'il était mieux de rentrer au village pour danser le fétiche. Mais pour danser le fétiche, il fallait donner des bœufs et des moutons.

La sœur Élisabeth a insisté et nous sommes allés chez le frère Jules François (le dirigeant spirituel de la zone d'Anyama) et je lui ai dit que je voulais qu'il me délivre. Trois jours après, il m'a confiée au pasteur Mihan (un Co-ouvrier du pasteur Jules François). Celui-ci m'a conduite à la repentance. Le deuxième jour du jeûne de repentance, le mari de nuit est venu avec son apparence de serpent. Il s'est enroulé autour de mon corps et a posé sa tête sur ma tête. Il faisait de grands mouvements avec la queue. Épuisé, il est parti. Je suis donc allée voir le pasteur Mihan, qui a prié pour moi. De retour à la maison, j'ai eu un songe dans lequel le serpent disait qu'il s'en allait et il est parti. C'est ainsi que je me suis réveillée. Depuis lors, jusqu'à ce jour, je n'ai plus vu ce serpent. Après que le frère ait prié pour moi, j'ai continué le jeûne et j'ai fait la repentance suivie du baptême. Après le baptême, je me suis sentie légère, une paix m'a envahie et la colère a complètement disparu. Après cela, j'ai fait le brisement des liens et tout s'est bien passé. Moi qui frappais les gens pendant ma délivrance, cela n'a pas été le cas pendant le brisement des liens. Je suis restée tranquille et le brisement de liens a été fait. Chose qui était impossible avant.

Je veux dire merci aussi au Seigneur Jésus car, depuis lors, je n'ai plus vu ce serpent et je suis devenue quelqu'un de très douce.

Je rends grâces à Dieu pour sa puissance manifestée dans ma vie. Que la Gloire lui revienne. Amen !

- Tous les maris de nuit serpents sont vaincus !
- Tous les foyers perturbés par la présence des serpents sont guéris ! La colère qui vient par les esprits de serpent est vaincue ! Tu peux dire d'un ton menaçant : « Si moi, je me mets en colère ! .. » alors que c'est un serpent qui te fatigue. Ce n'est pas toi qui te manifestes. Tu penses que tu es fort/e, alors que c'est un gorille qui t'anime. La vie n'est pas ce que tu penses. La voilà qui est passée de la mort à la résurrection. L'esprit venait sous une forme humaine et aussi comme un serpent mais quand le combat a commencé, le serpent a fui. L'Évangile que nous prêchons est celui de Jésus-Christ. Ce n'est pas un évangile personnel.

La sœur allait dans les églises mais elle n'a pas eu la délivrance. Vous voyez, c'est Jésus qui travaille. Lève-toi et chasse tous les serpents. Que les captifs soient libérés !

Dis :

- Esprit de serpent, quelle que soit ta forme et ta taille, tu es jugé ! Va-t'en, va-t'en ! Esprit de serpent, tu es jugé !
- Nous libérons les mariages ! Nous brisons la colère ! Nous brisons les maladies !
- Va-t'en ! Va-t'en avec ta maladie, ta colère, ton immoralité, le mensonge, la violence !
- Au nom de Jésus, que tous les esprits des eaux soient jugés ! Partez ! Partez ! Esprits des eaux ! Va-t'en, au nom de Jésus ! Ramassez tous vos bagages et partez !
- Au nom de Jésus, nous taillons en pièces tous ceux qui résistent ! Nous brisons la colère ! Nous cassons les conteneurs ! Nous cassons les cachots ! Nous cassons les forteresses !
- Victoire totale sur tous les serpents ! Victoire totale sur les esprits des eaux ! Victoire totale sur la colère ! Victoire totale sur la violence ! Victoire totale sur le sommeil ! Victoire totale sur la pauvreté ! Victoire totale sur l'immoralité ! Partez avec vos péchés ! La colère, la violence, l'immoralité, la paresse, le sommeil, la pauvreté, partez et ne revenez plus !
- Dieu ne t'a pas créé(e) pour avoir une femme ou un mari parmi les démons ! Esprit méchant, va-t'en ! Jésus te libère ! Jésus-Christ, le Fils de Dieu ! Le Seigneur des seigneurs te libère ! Il brise le joug ! Il brise les chaînes et Il te libère !
- Je proclame que j'appartiens à Jésus ! Va-t'en, esprit impur ! Va-t'en et ne

reviens plus ! Libère ce corps, au nom de Jésus-Christ ! Esprit impur, tu ne vas pas rester ! Au nom de Jésus, esprit de mort, va-t'en vite ! Qu'est-ce-que tu fais parmi les vivants ? Il faut aller au séjour des morts ! Quitte ce corps ! Sors va-t'en !

- Au nom de Jésus, si tu es caché dans une vie, tu es jugé ! Sors ! Va-t'en vite. ! « Ça peut venir d'un cimetière, d'une forêt ou même de l'eau ».
- Au nom de Jésus, esprit de serpent, même si tu as été adoré pendant des siècles, nous bannissons ta puissance ! Nous jugeons tes œuvres et nous rompons les liens ! Nous annulons la puissance des siècles ! Nous t'éventrons et enlevons toute la puissance qui t'anime ! Nous annulons les adorations des siècles ! Nous annulons ta puissance qui vient des choses que tu as volées, ta puissance qui vient des choses que tu as avalées ! Nous te chassons ! Nous te vidons ! Nous délivrons tous tes captifs ! Nous cassons toutes les prisons spirituelles ! Nous cassons les résistances de la terre ! Partout où tu peux te cacher, nous te détruisons ! Va-t'en vite !

La sœur dit que depuis 2004 jusqu'à ce jour, elle n'a plus jamais vu ce serpent. Qu'est-ce-que les frères ont fait ? Ils l'ont conduite à la vraie repentance. Beaucoup de personnes critiquent notre manière de conduire les âmes à la repentance mais c'est cela qui chasse les démons comme ceux-ci. Au deuxième jour du jeûne de 3 jours, le démon est parti.

Prêchez l'Évangile. Quand les gens croient, amenez-les à la repentance. Vous avez vu comment on a prêché ce soir. Tous ceux qui ont cru doivent abandonner radicalement le péché. On doit les conduire à le faire bien et après, on doit les baptiser. La Bible dit : « *Ceux qui croiront et qui seront baptisés seront sauvés* » ; celui qui croira, sera baptisé et sera sauvé. Le baptême est un acte de salut ; ce n'est pas un symbole banal. Quand les gens vont dans les églises, ils dansent seulement ; ils s'amusent.

Dieu a dit à Corneille d'aller chercher Pierre qui va lui dire les choses par lesquelles il sera sauvé. Mon ami, je te dis la vérité : ce n'est pas tout le monde qui dit la vérité. Si tu as donné ta vie à Jésus, tu dois arrêter de fumer la cigarette.

Vaincue par les démons, elle voulait aller danser les fétiches comme prêtresse chez les komians. Ce qui l'en a empêchée, c'est que son père n'avait ni bœufs ni moutons. Sinon, elle allait être une sorcière de classe supérieure, une prophétesse avec le serpent derrière. Elle cognait la tête de son fils contre le mur et il quittait la maison.

Le Saint-Esprit peut cogner un cachot et un démon peut sortir. Si tu as des sensations

bizarres, si tu sens qu'il est là, toi-même tu peux lui dire : « *Va-t'en !* ».

Dis :

- Je suis un enfant de Dieu ! Aucun esprit impur ne doit me suivre ! Toutes les alliances avec les démons ne me concernent pas ! Le sang de Jésus m'a sanctifié ! Mon royaume n'est pas de ce monde ! Aucun démon ne peut résister ! Démon, tu ne vas pas rester ! Nous visons maintenant ceux qui se sont cachés ! *Va-t'en !* C'est une preuve que vous êtes vaincus ! Vaincus et cachés ! *Va-t'en !*

Quand elle a fini la repentance, elle a pris un autre jeûne de trois jours pour son brisement de liens. Si on ne brise pas les liens d'une telle femme, cet esprit va tourner, tourner et revenir. Le brisement de liens est une opération de délivrance et de sanctification. Ne vous occupez pas de ceux qui veulent fuir ce ministère. Occupez-vous de ceux qui veulent être délivrés. Dieu est avec nous et il travaille.

En 2006, j'ai eu une vision. Je marchais dans un espace et j'étais très triste parce qu'on m'avait nommé ministre de la santé depuis 6 ou 7 mois (je ne sais pas de quel gouvernement), et je n'avais pas pris fonction. Dans mon esprit, c'était un acte irresponsable. Et pendant que je marchais, je me suis posé une question : « *Est-ce que le poste est encore vacant ?* ». Dès que je me suis posé cette question, j'ai vu deux mains qui tenaient un document signé. La main droite a posé l'index sur la signature et la voix m'a parlé : « *Voici ma signature. C'est moi qui t'ai nommé. Personne ne peut te remplacer !* » Cette main avait des rides comme celles d'un ancien des jours. Je me suis retourné et j'ai vu un bâtiment. J'y suis entré. J'ai vu un bureau comme celui d'un ministre. Les fauteuils étaient en cuir et ils étaient brillants.

Quand le temps est arrivé, un jour, le frère Zach était de passage ici, à Abidjan. Nous avons fait un jeûne complet de 40 jours et il continuait le jeûne pour l'achever au 52^{ème} jour. Je lui ai partagé cette vision. Il était à genoux. J'étais à genoux près de lui. Il a regardé le plafond et a dit : « *Non personne ! Non personne !* ». Il a prié pour nous.

Ce que nous faisons, je vous en supplie, si vous voulez nous aider en priant, priez. Laissez les gens qui savent bavarder et discuter. On a commencé en retard mais on est à l'heure maintenant. Ce ministère va grandir. Il n'est pas pour nous seuls. Cela va aller loin. Nous allons payer le prix pour qu'il soit une bénédiction pour notre ministère. Nous sommes en train de prier pour que cela ne crée aucun désordre, pour que cela reste dans la simplicité et l'humilité. Soutenez-nous en prière. C'est une bonne chose. On appelle cela : le don. Le don, c'est la grâce.

La Bible dit que cela ne dépend pas de celui qui veut ni de celui qui court. C'est Dieu qui use de miséricorde. Si je me glorifie, c'est que je suis déjà fou.

Lève ta main, et dis merci à Jésus !

C'est pour cette raison que nous veillons beaucoup. Un pasteur m'a rappelé que quelqu'un a pris le sable d'Attiékoi et l'a emporté chez lui. Non, ne prenez ni le sable ni l'eau d'attiékoi. Mets plutôt Jésus dans ton cœur. Jésus aime ce que nous faisons ; protégeons cela, au contraire. Prends Jésus et mets-le dans ton cœur et rentre. Tu verras ! Même si le diable pousse des cornes, elles seront cassées !